
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 572/2025

Requeiro informações relativas às equipes 
de competição da Fundesport.

Considerando a importância do esporte de alto rendimento para a cidade e o 
impacto que as decisões da Fundesport têm sobre os atletas que representam Araraquara, 
solicitamos esclarecimentos sobre os seguintes pontos:

Atletismo PCD

1. Alguns atletas das equipes de alto rendimento PCD 
(pessoas com deficiência) que representavam a Fundesport foram retirados. Eles foram 
informados de que seus índices não atendem ao nível exigido pela Fundesport, mesmo 
alguns deles figurando entre os top-10 do Brasil em suas categorias e acumulando mais de 
150 medalhas para a cidade. Qual foi o critério adotado para essa decisão?

2. Solicito um levantamento completo de todos os atletas 
selecionados em todas as categorias e modalidades do Atletismo PCD de Araraquara.

3. Caso o índice tenha sido usado como indicador de 
seleção, a Fundesport poderia fornecer o documento público que estabelece os índices 
exigidos?

4. Há documentos que comprovem que os atletas 
selecionados cumprem esses critérios?

Bolsa Atleta

6. Quais são os critérios atuais para a concessão do Bolsa 
Atleta?

7. Qual o motivo da redução do valor da bolsa de R$ 300 
para R$ 100?

8. Qual é o valor pago aos integrantes das equipes de 
competição nos últimos 90 dias?

Projeto de Natação

9. Como a Fundesport pretende absorver o projeto 
voluntário de Natação realizado nas piscinas da Ferroviária, que atende 640 alunos e tem 
100 na fila de espera?
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10.  Considerando que a Secretaria da Saúde encaminha 
pessoas para esse projeto, como será garantida a continuidade do atendimento, evitando 
que o projeto seja encerrado?

Captação de Recursos para o Esporte

11.  Em diversos municípios, secretários de esportes fazem 
pedidos ao Governo do Estado para obter materiais e recursos. A Secretária Coronel Helena 
Reis tem fornecido materiais esportivos a várias cidades. Por que o Secretário de Esportes de 
Araraquara não buscou essa ajuda?

Karatê

12.  A Fundesport não estava atendendo atletas de institutos 
particulares da cidade para compor a equipe de Karatê. Por quê?

13.  A Fundesport pagou 40 vagas na Federação Paulista de 
Karatê sem apresentar a relação nominal dos atletas. Já há atletas suficientes para ocupar 
essas vagas?

14.  Em 2023, uma resposta a requerimento anterior indicou 
que havia menos atletas do que o número de vagas pagas. Como essa questão foi resolvida?

Diante da relevância desses questionamentos para a transparência e 
eficiência do esporte em Araraquara, solicitamos respostas detalhadas dentro do prazo 
regimental.

“PALACETE VEREADOR CARLOS ALBERTO MANÇO”, 1 de abril de 2025.

ALCINDO SABINO
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